

JOURNÉE NETTOYAGE DES PLAGES DE LA TESTE

Samedi 9 avril la municipalité de La Teste organisait une matinée nettoyage de plages avec les associations de la commune. Etant utilisateurs de la plage du Petit-Nice pour notre concours annuel, nous nous sommes fait un devoir d'apporter notre contribution à cette opération écologique.

Il faut croire que la nature n'a pas apprécié l'idée de ce nettoyage printanier car elle nous a réservé un temps à ne pas mettre un bénévole dehors avec averses et fort vent du nord (donc glacial).

Mais il en aurait fallu bien plus pour décourager les 7 membres du SCC GIRONDIN qui se sont attelés à la tâche, poche à la main, arpentant les rivages du Petit-Nice et de La Lagune pour traquer bouteilles, canettes, filets, poches plastiques, polystyrène, carcasses de dauphins et débris en tous genres.

Histoire de mêler l'utile à l'agréable, nous en avons profité pour repérer quelques endroits bien sympas à pêcher... dès que le véritable printemps se décidera à s'installer.

Après l'effort, le réconfort : quelques sandwiches bien mérités ont été offerts aux nombreux participants (plus de 300 !!!) par la municipalité de La Teste pour finir cette matinée.

C'était une première pour le club mais nul doute que l'an prochain nous serons bien plus nombreux.

Maintenant vous pouvez aller vous promener, les plages sont propres...

Légende de la photo, malheureusement pas nette du tout : les participants du SCC GIRONDIN Crystèle, Rachel, Suzanne, Michel, Marcel, Patrick. Manque le photographe David.

